



Syndicat Pénitentiaire des
Surveillants et Surveillants Brigadiers Non
Gradés

MAISON D'ARRET D'EPINAL

LES DOUCHES , C'EST COMPLIQUÉ !

Suite à la fermeture des douches au niveau du grand terrain de sport, en raison du grand nombre de projections qui atterrirent sur ce dit terrain, le SPS ne peut que se réjouir de cette décision sécuritaire qu'il revendique. Sauf que les détenus inscrits au sport prennent désormais leur douche à l'étage, encadrés par les moniteurs de sport, ce qui entraîne des problèmes de gestion à l'étage.

Le SPS a proposé à la direction que les surveillants reprennent la main, et que ce soit eux qui décident de donner la douche aux personnes détenues et non plus les détenus qui décident de quand ils veulent s'y rendre ! Cela permettrait à ce que le passage des douches soit terminé pour la remontée des sports.

Il est bon de préciser qu'à la MA d'EPINAL, les détenus sont plutôt bien lotis avec une douche quotidienne, ce qui n'est pas le cas dans toutes les M.A.

Le SPS espère que la direction donnera une suite favorable à cette proposition, ce qui faciliterait grandement la gestion à l'étage.

EPINAL, le 9 février 2021

Le Bureau Local.

LE SEUL SYNDICAT 100% SURVEILLANT(E)S